
Compte-rendu Conseil d’école 

07/06/2022 

Présents : M.Martini, Mme Romey en remplacement de M.Testoud, Mme Morell, Mme 

Navarro, Mme Dropsy, Mme Cottencin 

Excusés : Mme Bard, Mme Chevalier, M.Testoud 

 

I) Bilan de l’année (classes, projets) 

a) Les classes 

Classe des CP-CE1-CE2 : 

Pas de grands changements depuis le dernier conseil d’école. 

Le groupe de CP est moteur, investi, participe avec les CE1. Certains se rajoutent eux-mêmes 

des devoirs. 

Scolairement, c’est plus compliqué pour les CE1. 4 différenciations pédagogiques pour 5 

élèves au total, dont la majorité manque d’enthousiasme à certains apprentissages. 

Le groupe de CE2 est bon et continue de progresser. 

En revanche, un changement de comportement est observé, les élèves sont plus à l’écoute et ne 

règlent plus les conflits physiquement. 

 

Classe des CM1-CM2 : 

L’année a commencé avec un climat de classe compliqué. Ils ont su développer depuis de l’empathie, 

de l’écoute et de l’entraide, mais la gestion de la classe reste compliquée. 

Le groupe de CM1 est un peu hétérogène, mais les élèves ont dans l’ensemble le niveau attendu. 

Le groupe de CM2 est quant à lui, très hétérogène, mais une belle évolution au niveau scolaire est 

remarquée. 

Certains élèves tirent la motivation des autres vers le bas, avec des commentaires et des remarques 

déplaisantes, notamment avec les intervenants extérieurs. Des remarques ont également été faites 

de la part de certains parents qui ont déploré l’annulation de la piscine au profit de la visite au centre 

de tri. 

 

b) Les projets 

Carte postale : 

Il nous manque quelques régions : Ile de France, Bourgogne Franche Comté, Centre Val de Loire et 

Pays de la Loire. 

Une aide financière sera demandée à l’APE pour l’achat des timbres car la classe va répondre à tous 

les correspondants. 



C’est un projet qui a plu, et qui a invité les élèves à être curieux du monde qui les entoure. 

Guyane :  

C’est un projet qui évolue librement, donc nous ne savons pas où il va. Ce sont les élèves qui ont les 

rênes de cette correspondance. 

Dernièrement, les élèves ont fait une recherche sur leurs origines afin de constater une éventuelle 

diversité. 

Mme Maisonnas, travaille en parallèle sur l’esclavage afin de faire le lien. 

 

ATE :  

L’année 1 se clôture le mardi 14 juin où les élèves vont présenter leur projet. Les élèves vont convier 

l’ensemble des habitants de Ste Eulalie en Royans, les parents et la commune le 14 juin afin de 

présenter ce qu’ils ont fait. 

Ce sera l’occasion de transmettre le flambeau aux futurs élèves de CM1. 

Ce projet n’a pas bénéficié de l’aide de l’APE cette année 1, mais par la CCRV. S’il est décidé que 

l’intervenante revienne l’année 2, il faudra prévoir une participation de 20€ la demi-journée, de part 

de l’APE. 

 

Musique 

La fête du son aura lieu le 18 juin, à St Nazaire en Royans. 

La classe des petits participera à 17h30. Pour le moment sur 14 élèves, nous avons 9 élèves présents, 

2 absents et 3 en attente de réponse. 

Les interventions de Greg se sont très bien passées, tout le monde a pris plaisir à participer. 

La classe des grands n’a pas bénéficié des interventions de Greg, mais elle participe à la fête du son 

par le biais d’Isabelle, notre intervenant en musique. Sur 19 élèves, nous avons 12 réponses : 6 

présents et 6 absents. 

 

Théâtre 

Toute l’école s’est déplacée voir le spectacle « Dima et la louve » vendredi 3 juin. Ce projet a été 

initié en décembre avec un petit stage de théâtre et a concerné la classe des grands.  

Très bon moment, les enfants ont eu un très bon comportement. 

 

Projet Art – Fabrication d’un tipi 

La classe des grands a fabriqué un tipi en art. Il a été installé dans la classe où les élèves peuvent s’y 

réfugier en coin lecture. 

 



Natation 

Nous n’avons pas eu besoin de parents agréés. Nous avons toujours pu avoir un parent 

accompagnateur. 

Nous aurons fait en tout, 8 séances de 40 minutes. La dernière séance est prévue le 16 juin. 

Le groupe rouge passera le test du « Savoir-nager », requis lors du passage au collège. 

 

Intervention de Mme Cottencin  

Mme Cottencin, maman de Louison et Nino, interviendra le 20 juin dans l’école, autour du handicap 

(langue des signes) sur le thème des émotions pour les grands, et des animaux pour les petits. 

 

=> Ce fut une année forte en projet 

 

Projet numérique : 

La commune Réponse a répondu favorable au projet « Socle numérique » afin d’alimenter l’école en 

appareil numérique (ordinateur portable, tablettes, installation câblage réseau) 

Il ne reste plus qu’à fixer les vidéoprojecteurs au plafond. 

 

II) Organisation de la rentrée 

a) Les classes 

3 CP - 5 CE1 - 5 CE2 : 13 élèves 

4 CM1 - 9 CM2 (on perd un élève qui part en école privée) : 13 élèves 

26 élèves au total 

 

Rentrée 2023 : 3 entrées et 9 sorties, soit 20 élèves 

Crainte réelle d’une fermeture de classe. 

Quel est le futur envisagé pour l’école ? La commune informe que le RPI est au point mort. 

b) Les enseignants 

Mme Navarro termine le 21 juin (congé maternité) et enchainera avec un congé parental. Elle devrait 

être absente l’année prochaine. 

Nous ne savons pas encore qui la remplacera en fin d’année, ainsi que l’année prochaine. 

Mme Morell sera à 80%. 

 

c) Klassly 



Nouveau fonctionnement l’année prochaine. Actuellement, nous avons un compte par classe pour 

un coût de 30€ par compte. L’idée est de faire un compte pour l’école qui coûterait 60€, mais 

permettrait d’obtenir certaines options (choix des niveaux pour les mots postés par exemple) et 

d’éviter ainsi les doublons (mots, sondage, etc). 

III) Fête de l’école 

Elle a été fixée le vendredi 1er juillet 

Représentation à partir de 18h : chanson en commun. 

Des saynètes seront préparées par Mme Maisonnas. 

Exposition 

Des stands pourraient être organisés par les parents avec l’aide de Laurie Lefebvre. 

La sono a été réservée à la mairie ainsi que les barnums. 

IV) Incidents 

Visite de la cour de récréation et des toilettes pendant les nuits et les jours où il n’y a pas école. 

Des mégots ont été retrouvés dans les toilettes, odeur de cigarette… 

Nous en profitions pour rappeler que le portail (côté route) est ouvert et qu’il serait nécessaire d’y 

mettre une serrure. 

 


